
生徒会長のコメント 
僕は、実行委員として、全校制作やオープニングを通して良い学校祭を創り上げることに力を入れまし

た。今年のテーマは「Forward～未来へ一歩踏み出そう～」でした。僕は、この学校祭は灯中を一歩前進

させる良いスタートになったと思います。ここからより良い灯中が前に進んでいけるように全校で協力

してがんばります。 

 

灯中だより 
福井市灯明寺中学校 第８５号  令和元年１０月１０日 

灯中だより編集委員会（広瀬、和田仁、加藤、吉川） 

学校祭テーマ 「 Forward 」 
 「Forward～未来へ一歩踏み出そう～」をテーマに、９月７日（土）、８日（日）に学校祭が

行われました。文化祭では、各学年のステージ発表や作品展示、体験コーナー、体育祭では、

競技や応援など、準備から本番まで一生懸命取り組みました。また、今年は、灯明寺中学校創

立７０周年記念の学校祭ということで、全校で制作したモザイク壁画や、マスコットキャラク

ターを募集し、「レイくん、ナナちゃん」というキャラクターが発表されました。 

当日は気温も上がり、大変暑い中での学校祭となりましたが、生徒たち一人一人が力を合わせ、楽しい学校祭にする

ことができました。これもひとえに保護者のみなさまや地域の方々の温かいご支援やご指導の賜と感謝いたしておりま

す。充実した１学期も今日で終わり、これから迎える２学期でも生徒たちのさらなる成長を楽しみにしています。 

《学校祭》 文化祭のステージでは、生徒会によるオープニングや 1 年生から３年生までのそれぞれによる総合的

な学習の発表や学年合唱、３年生による英語弁論、灯中ソーラン、文化部の発表、「みんなのステージ」などが行わ

れました。 
 

 

 

 

 

 

  【１年 For the Future 】        【２年 福井の未来への提言】     【３年 灯中ソーラン】 

 

体育祭では、暑さのため、残念ながらいくつかの競技を中止し、日程を繰り上げることとなってしまいました。しか

し、暑い中でも、競技では力を出し切り、声をからして応援するなど、灯中生の力が発揮され、大変盛り上がりました。 

 

 

 
  
     【 大玉送り 】           【 玉入れ 】          【 応援合戦 】 

 

 

 

 

   【 １年全員リレー 】        【 ２年全員リレー 】      【 ３年 騎馬戦 】 
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《地区陸上競技大会、地区陸上大会》  男子団体２位入賞！ 
  
 
 

  

 

 

 
 

 

《学校保健委員会》 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

《生徒会役員立会演説会・選挙》 
 

 
 

 

 

 

 
 

灯明寺中学校創立７０周年記念式典のお知らせ 
 １１月１６日（土）に灯明寺中学校創立７０周年記念式典が行われます。

式典では、灯中ソーランの披露や、灯明寺中学校のあゆみの紹介、生徒によ

る合唱の発表などがあります。合唱では、創立６０周年記念の際に作詞作曲

された「絆」を歌います。また、国体の馬術監督兼選手の吉村喜信氏による

記念講演を予定しています。保護者の皆様も、ぜひお越しください。なお、

当日午後には、授業参観、学年・学級懇談会を予定しています。  

                  【 全校制作のモザイク壁画 】 

資源回収のお知らせ 
 １１月１７日（日）に資源回収を行います。予備日は１１月２４日（日）です。詳細は別途お知らせいたします。 

ご協力をよろしくお願いいたします。 

８月２６日（月）に地区陸上競技大会が行われました。男子がリレーや走

幅跳などの種目で入賞し、団体で２位となりました。女子も団体６位に入賞

しました。また、９月１２日（木）に第５２回福井地区中学校駅伝競走大会

が、福井市スポーツ公園内特設コースで行われました。男子は６区間１８㎞、

女子は５区間１２㎞で競いました。男子は、惜しくも県大会出場は逃しまし

たが、５位に入賞しました。 

 各大会に向け、選抜選手は夏休みや放課後を使って練習を重ねてきまし

た。本番では、生徒一人一人が自分の力を出し切り、結果につなげることが

できました。 

 ９月１９日（木）の学校保健委員会では、「大切な目 視る力

を伸ばそう」をテーマに、保健委員会の発表や学校医からの話を

聞きました。 

 保健委員会からは、灯中生の視力の状況や生活について発表が

ありました。その後、イプラスジムの宮谷先生よりビジョントレ

ーニングの方法を聞き、実際にみんなでトレーニングをしてみま

した。簡単なビジョントレーニングをいろいろ教えていただき、

これから目の健康を意識して生活してほしいと思います。 

 ９月２７日（金）、生徒会役員立会演説会・選挙が行われました。役員候補の生徒

たちは、一人一人が「学校をさらに良くしていきたい」という思いが込もった演説を

しました。２学期からは、２年生中心に生徒会活動がスタートします。新生徒会長、

新副会長らによる、新たな活動を期待しています。 


